

POLSEK

Piket SPKT Regu 1 Polsek Parungkuda Sapa Warga Melalui Safari Subuh di Masjid Jami Darussolihin

Sukabumi - SUKABUMI.POLSEK.ID

Dec 1, 2023 - 12:49



Piket SPKT Regu 1 Polsek Parungkuda Sapa Warga Melalui Safari Subuh di Masjid Jami Darussolihin

Parungkuda, 1 Desember 2023 - pukul 04.55 Wib, Anggota Piket SPKT Regu 1

Polsek Parungkuda melaksanakan kegiatan Safari Subuh atau Shalat Subuh berjama'ah di Masjid Jami Darussolihin, Desa Bojongkokosan, Kecamatan Parungkuda, Kabupaten Sukabumi. Kegiatan yang dipimpin oleh anggota Piket SPKT I ini bertujuan untuk menyampaikan program Kapolres Sukabumi AKBP Maruly Pardede, S.H, S.I.K, M.H yang dikenal dengan "Aa Dede" (Agamis, Aman, Dedikasi, Empati, Damai, Efektif, dan Efisien).

Dalam pelaksanaan kegiatan tersebut, sebanyak 25 orang jamaah ikut berpartisipasi dalam Shalat Subuh berjama'ah di Masjid Jami Darussolihin. Anggota Piket SPKT Regu 1 tidak hanya melaksanakan ibadah bersama masyarakat, tetapi juga memberikan kesempatan bagi warga yang hadir untuk menyampaikan curhatan, saran, dan aspirasi mereka.

Dalam narasi kegiatan, Anggota Piket SPKT I menyampaikan, "Kami hadir di tengah-tengah masyarakat untuk menjalin keakraban dan mendengarkan langsung berbagai masukan dari warga. Giat Safari Sholat Subuh ini menjadi momen yang efektif untuk berinteraksi secara langsung dan menjalankan program Kapolres Sukabumi yang mengedepankan nilai-nilai keagamaan, keamanan, dan pelayanan yang efisien."

Warga yang hadir menyambut baik kehadiran anggota Piket SPKT Regu 1 dan menyampaikan apresiasi atas inisiatif Polsek Parungkuda untuk lebih dekat dengan masyarakat melalui kegiatan keagamaan seperti Safari Subuh ini.

Kegiatan ini merupakan bagian dari upaya Polsek Parungkuda untuk menjaga keamanan, membangun kedekatan dengan masyarakat, serta mendukung program-program yang dicanangkan oleh Kapolres Sukabumi. Dengan semangat kebersamaan dan kerjasama antara kepolisian dan masyarakat, diharapkan tercipta lingkungan yang aman, damai, dan harmonis.